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Alex can perfectly remember everything his father ever taught him about 
the world of computers and piracy. At a computer, his !ngers "y across the 
keyboard faster than his thoughts "y through his head. He can penetrate 
the Internet’s secrets, cracking codes as easily as eggshells.

It’s so easy for him. Too easy, even. Once again, he could not resist the urge 
to take on a new challenge. But nothing went as planned. He went too far 
and the price he has to pay is going to be steep. 

With the help of his friends Camille and Benji, will Alex manage to right his 
wrongs? Nothing is less certain, in the dark and menacing world of hackers.

ISABELLE ROY loves writing for teenagers. She keeps her readers in suspense 
using intermingled plot lines. 

Alex a parfaitement retenu tout ce que son père lui a appris sur le monde de 
l’informatique… et du piratage. Devant un ordinateur, ses doigts s’activent sur le 
clavier plus vite que sa pensée. Il peut percer les secrets des sites Internet, casser 
des codes informatiques comme si c’étaient des allumettes.

C’est si facile pour lui… Trop, même. Cette fois encore, il n’a pas résisté à l’envie de 
relever un nouveau dé!. Mais rien ne s’est passé comme prévu. Il est allé trop loin 
et le prix à payer est élevé.

Aidé de ses amis Camille et Benji, Alex arrivera-t-il à réparer ses erreurs ? Rien n’est 
moins certain dans l’univers sombre et menaçant des hackers… 

ISABELLE ROY adore écrire pour les adolescents. Grâce à ses intrigues entremêlées, 
elle garde ses lecteurs en haleine. 
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!e second and "nal volume of a gripping story about the mysterious 
world of hacking. 

Alex’s father has been missing for several weeks, and Alex eventually 
manages to track him down. !ey meet brie"y, and his father reveals that 
while he’s working on a project for DNAchaos, the powerful group of hac-
kers is developing a ground-breaking new code. But he has no idea what 
the criminals will do next...

Alex and his friends Camille and Benji decide to break into one of the rooms 
where DNAchaos hides its servers. !e three are hoping to #gure out what 
the hackers are plotting. !ough the operation isn’t successful, the trio 
does come across a bunch of radio transmitters. It doesn’t take them long 
to realize the hackers are trying to use radio waves to control computers.

ISABELLE ROY loves writing for teenagers. She keeps her readers in suspense 
using intermingled plot lines. 

Suite et "n d’une histoire captivante qui se déroule dans l’univers mystérieux 
du piratage informatique.

Alex retrace en#n son père, disparu depuis de nombreuses semaines, et réussit à 
le contacter. Lors d’une brève rencontre, celui-ci lui révèle alors qu’il travaille sur 
un projet pour lequel ADNchaos, le puissant groupe de pirates informatiques, 
met au point un type de codage inconnu à ce jour. Il ignore toutefois ce que ces 
criminels veulent en faire par la suite...

L’adolescent décide alors de s’introduire frauduleusement, en compagnie de ses 
amis Camille et Benji, dans l’une des salles où ADNchaos dissimule ses serveurs. 
Tous trois veulent comprendre les intentions du groupe de pirates. L’opération 
tourne mal, mais ils ont tout de même l’occasion de découvrir tout un lot de 
radios émetteurs. Ils ne tarderont pas à comprendre que les pirates cherchent à 
contrôler des ordinateurs grâce à des ondes radio.

ISABELLE ROY adore écrire pour les adolescents. Grâce à ses intrigues entremêlées, 
elle garde ses lecteurs en haleine. 
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